



PS MARE DE DEU DEL COLL / VALLCARCA

Vallcarca i els Penitents / Barcelona

847.000 €

Este piso es una de esas viviendas que enamoran solamente al cruzar la puerta! La luz que hay en cada rincón o la combinación de mar y ciudad que se puede apreciar en la terraza, hace que se convierta en ese lugar donde el tiempo se detiene!

Cerca del emblemático Puente de Vallcarca, se encuentra este piso construido en 1968 y reformado en 2022 que combina comodidad y estilo. Son 162 m² repercuidos divididos en un amplio salón-comedor con una salida espectacular a la terraza de 40 m² en la que podrás disfrutar de unas maravillosas vistas al mar y a la ciudad.

Una de las cosas que me enamoró de este piso es su estilo acogedor pero también su cocina abierta y totalmente equipada. Dispone también de dos habitaciones dobles, dos habitaciones individuales con armarios empotrados y dos baños.

En él encontrarás todas las comodidades: Aire acondicionado frio/calor, ventanas climalit dobles, calefacción por radiadores a gas, lavadero, ascensor y trastero.

Ref.; THH3563



- 128 m²
- 4 Habitaciones
- 2 Baños
- AACC
- Calefacción
- Vistas al mar
- Ascensor
- Terraza
- Armarios empotrados
- Exterior



Acerca de Vallcarca i els Penitents

Vallcarca i Els Penitents, un barrio maravilloso en la ladera de la montaña de **Collserola** en **Barcelona**, es un lugar que cautiva con su ambiente sereno y su belleza natural. Sus calles serpenteantes y plazas soleadas, como la Plaça Vallcarca, ofrecen un escenario encantador para disfrutar de la vida urbana. Este vecindario, reconocido por su arquitectura única y su rico patrimonio histórico, alberga una variedad de tiendas locales, bares y restaurantes que reflejan la diversidad y la vitalidad de la comunidad. Rodeado de bonitos espacios verdes como el Parc Güell y el Parc de la Creueta del Coll, Vallcarca i Els Penitents ofrece un oasis de tranquilidad en medio de la ciudad. Además, su excelente red de transporte público facilita el acceso a otras partes de Barcelona, convirtiéndolo en un lugar ideal para vivir y explorar. Los **pisos en Vallcarca i Els Penitents** son una gran opción para disfrutar de un barrio de lo más especial.





Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.